
La joie de Dieu, c’est que nous nous
convertissions!

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 15, 1-10)

En ce temps-là,
    les publicains et les pécheurs
venaient tous à Jésus pour l’écouter.
    Les pharisiens et les scribes récriminaient contre lui :
« Cet homme fait bon accueil aux pécheurs,
et il mange avec eux ! »
    Alors Jésus leur dit cette parabole :
    « Si l’un de vous a cent brebis et qu’il en perd une,
n’abandonne-t-il pas les 99 autres dans le désert
pour aller chercher celle qui est perdue,
jusqu’à ce qu’il la retrouve ?
    Quand il l’a retrouvée,
il la prend sur ses épaules, tout joyeux,
    et, de retour chez lui, il rassemble ses amis et ses voisins
pour leur dire :
“Réjouissez-vous avec moi,
car j’ai retrouvé ma brebis,
celle qui était perdue !”
    Je vous le dis :
C’est ainsi qu’il y aura de la joie dans le ciel
pour un seul pécheur qui se convertit,
plus que pour 99 justes
qui n’ont pas besoin de conversion.

    Ou encore, si une femme a dix pièces d’argent
et qu’elle en perd une,
ne va-t-elle pas allumer une lampe, balayer la maison,
et chercher avec soin jusqu’à ce qu’elle la retrouve ?
    Quand elle l’a retrouvée,
elle rassemble ses amies et ses voisines
pour leur dire :
“Réjouissez-vous avec moi,
car j’ai retrouvé la pièce d’argent que j’avais perdue !”
    Ainsi je vous le dis :
Il y a de la joie devant les anges de Dieu
pour un seul pécheur qui se convertit. »
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            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur abonde dans chacune de nos vies. Chacun
de nous a ses sources de joie, des choses, des évènements, des personnes qui nous procurent la joie.
Notre plus grande source de joie cependant, c’est Dieu, c’est lui qui nous donne une joie durable et
véritable. De même, la plus grande joie de notre Seigneur, sa source de joie, c’est notre bonheur,
notre conversion.

Jésus utilise deux paraboles aujourd’hui pour nous montrer la joie que Dieu, que le ciel ressent
lorsqu’un pécheur se convertit. Mais en réalité, qui est le pécheur? Le pécheur, c’est toi, c’est moi,
c’est nous. Chacun de nous pèche. Mais la joie de Dieu c’est lorsque nous reconnaissons notre faute
et que nous fassions l’effort de ne plus le faire.

En effet, lorsque nous péchons, nous nous éloignons de Dieu. Nous sommes comme cette brebis de
la parabole ou comme cette perle perdue. Généralement, nous pensons que Dieu ne veut pas de nous
dans ce cas là, que nous sommes trop sales, trop loin de lui.

Et pourtant, la parabole nous donne de comprendre, que pour Dieu nous sommes un précieux bien.
Il nous aime et dès que nous laissons le péché nous éloigner de lui, il s’empresse de nous chercher.
Nous ne devons donc pas avoir peur lorsque nous avons péché, nous ne devons pas nous enfoncer
dans le péché, mais plutôt nous tourner vers Dieu qui nous cherche et qui dansera de joie lorsque
nous retournerons dans ses bras.

Dieu danse de joie pour chaque effort de conversion que nous faisons. Gardons cela en mémoire,
imaginons notre Dieu qui fait la fête lorsque nous faisons un effort pour aimer, servir, pardonner,
donner, dire la vérité etc. C’est la fête au ciel pour notre effort quotidien.

Sentons nous donc encouragés dans nos efforts de conversion. Dieu est avec nous. Il n’est pas au
bout de la ligne et nous regarde approcher. Il est avec nous dans notre combat contre le péché, dans
notre lutte pour le ressembler et il nous donne toutes les grâces pour y arriver. Saisissons les et
allons danser avec lui, allons nous réjouir avec celui qui nous aime plus que tout!

Revenons en nous-mêmes. Quelle est notre attitude lorsque nous avons péché? Lorsque nous nous
sommes éloignés de Dieu? Quel effort faisons nous pour faire plaisir à Dieu?

Prions

Seigneur Dieu, merci de nous aimer comme personne ne le fait. Merci de nous chercher lorsque
nous sommes perdus dans nos vies, dans nos façons de faire et d’agir. Aide nous Seigneur à savoir
revenir à toi, toujours, toujours.

Intercession

Seigneur, nous te prions pour ceux qui se sont éloignés de toi à cause de péchés graves,
particulièrement les criminels. Accorde leur la grâce de la conversion, d’accepter ton pardon.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel



Faire un effort particulier pour nous convertir aujourd’hui, penser à Dieu qui danse avec nous de
joie parce que nous avons fait cet effort.

Himco Fodjo Flora
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